## GOLF Assemblée générale du comité du Haut-Rhin La page n'est plus blanche

Le jeune comité du Haut-Rhin a entrepris plusieurs actions pour populariser la pratique du golf déjà bien implantée dans le département.

ces chiffres vont sans doute surprendre, si on se réfère à l'étendue du territoire et les contraintes climatiques qu'on y rencontre, mais c'est comme ça. Le Haut-Rhin compte grosso modo 7 800 golfeurs licenciés (membres de clubs et licenciés FFG confondus), ce qui représente 1 % de la population du département, soit près du double de la moyenne nationale (410 000 pour 66 millions).

Cet état des lieux, présenté samedi dans les nouveaux locaux du Golf des Bouleaux par Freddy Becker, le président du CD 68, lors de l'assemblée générale annuelle du comité départemental en présence de François Brubach, patron de la Ligue du Grand Est, apporte une nouvelle fois la preuve de la vitalité des clubs du secteur.

Mais les membres du comité du Haut-Rhin ne se reposent pas sur leurs lauriers. L'année dernière,

Haut-Rhin ne se reposent pas sur leurs lauriers. L'année dernière, après la création de la Ligue du Grand Est et, conjointement, de celle des deux instances départementales alsaciennes, ils s'étaient « retrouvés devant une page blanche », dixit Freddy Becker. Depuis, ils sont passés à l'offensive, en se donnant deux priorités. Et d'une, « aller au contact des clubs et des pratiquants dans le Haut-Rhin, ce qui avait manqué jusqu'alors en raison de l'éloignement du siège de la Ligue d'Alsace à Strasbourg », remarque Freddy Becker. Et de deux, intensifier la politique de démocratisation du golf, notamment à destination des jeunes en milieu scolaire. « Nous disposons à présent de mallettes pédagogiques qui vont nous permettre de faire des démonstrations dans les cours des établissements scolaires, en toute sécurité. Rendez-vous est pris, d'ores et déjà, avec l'école Serpentine de Colmar, au printemps. Une autre action du même type devrait aussi voir le jour au collège Don Bosco de Landser. »

## Aller encore plus loin

La Ryder Cup, dont l'édition 2018 aura lieu en France (en septembre au Golf national de Saint-Ouentinen-Yvelines) devrait être un facteur déterminant dans la sensibilisation des jeunes à la pratique du golf dans la région. Reste un serpent de mer: faciliter l'accès du golf au plus grand nombre, par la multiplication des petites structures, proches, fonctionnelles et peu coûteuses, « Plusieurs clubs haut-rhinois ont ouvert des parcours compacts, mais il faut aller encore plus loin, martèle Freddy Becker. A Fribourg, on peut faire du practice et un parcours de six trous pour un forfait journalier de 15 euros. » Un exemple à suivre ? Chiche!